

# GRUPO PROMECAL

Sanidad

## CyL adjudica todas las plazas MIR por primera vez en 4 años

- jueves, 29 de mayo de 2025

Castilla y León logra cubrir las 755 vacantes, incluidas las 190 ofertadas en Medicina Familiar, y Fernández Mañueco asegura que la autonomía «sigue siendo un referente en formación sanitaria especializada»



CyL adjudica todas las plazas MIR por primera vez en 4 años

Castilla y León refuerza la atracción de sanitarios y, por primera vez en varios años, la Comunidad ha logrado cubrir la totalidad de las plazas MIR ofertadas. Y es que, tras varios ejercicios con vacantes desiertas, especialmente en Medicina Familiar, Castilla y León ha adjudicado las 755 plazas de la convocatoria que concluyó este miércoles. Algo que no ocurría a nivel autonómico desde la elección del 2021, –el pasado año hubo cerca de un centenar vacantes, en concreto 81– y supone dar un respiro al sistema sanitario autonómico, acuciado, al igual que el resto de España, por la falta de facultativos. Bajando al detalle por especialidades, en la Comunidad se han adjudicado las 559 plazas de Medicina, más las 151 de

biología, las 18 de farmacia y psicología, las cinco de física y las cuatro abiertas para biología.

Unos datos que celebró el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, que aseguró que Castilla y León «sigue siendo un referente» en formación sanitaria especializada y se felicitó por el «esfuerzo colectivo» que ha servido para cubrir este año todas las plazas ofertas, que en total suman en la Comunidad 755. Desde su cuenta oficial de X, el presidente aprovechó para dar la bienvenida a los nuevos profesionales y aseguró que llegan a una «tierra donde os esperan los centros más modernos, la mayor inversión sanitaria de nuestra historia y un Gobierno autonómico volcado en vuestra formación y bienestar». «Aquí vais a encontrar las mejores condiciones para crecer, aprender y desarrollar vuestros proyectos de vida», señaló Fernández Mañueco en su mensaje.

### **Medicina Familiar**

Un cupo cubierto que es especialmente relevante en el caso las 190 plazas MIR ofertadas de la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria, que evita dejar puestos vacantes como ocurrió en años anteriores, con 47 plazas en 2024, 40 en 2023 y 45 en 2022. Una tónica que sigue la línea nacional, donde también se llenaron la totalidad ofertada, a diferencia del pasado año, que quedaron 459 plazas sin cubrir en el conjunto del territorio nacional en esta especialidad.

La convocatoria de formación especializada de este año en Castilla y León ofertaba 190 plazas, repartidas entre las nueve en la gerencia de Ávila, 21 en la de Burgos; nueve en Aranda de Duero; once en la de Miranda de Ebro; 20 en León; nueve en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; ocho en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; seis en Medina del Campo, y 14 en Zamora.

Un llenazo al que la Comunidad llegó casi 'sobre la bocina', ya que adjudicó en las últimas horas de este miércoles un total de 48 plazas MIR en Medicina Familiar y Comunitaria, lo que se traduce en el 25,2 por ciento del total, con la Gerencia de Soria a la cabeza de plazas adjudicadas, con 12; seguida por la de Burgos, con once; y la de Aranda de Duero, Miranda de Ebro y León, con seis en cada caso. Ponferrada, con cuatro, y Palencia, con tres, fueron las que menos plazas cubrieron durante las últimas tres horas.

Las últimas adjudicaciones a nivel nacional se centraron en el ámbito rural, con la provincia de Lugo como el denominado como 'patito feo', con localidades como Burela o Monforte de Lemos. En el caso de Castilla y León, Ponferrada fue la última de las plazas ofertadas de MIR, que fue elegida a las 20.57 horas, frente a Burela, que cerró el listado nacional, a las 21.23 horas. Según explicó el Ministerio,

este resultado refleja «el impacto de las mejoras implementadas en la planificación formativa y las políticas de incentivo».